

Am 30. November 2025 verstarb unser ehemaliger Kollege und Mitarbeiter

Herr
Erwin Frank

im Alter von 78 Jahren.

Während seiner über 30-jährigen Tätigkeit im Dienste der Stadt Dreieich hat sich Herr Frank als zuverlässiger und verantwortungsvoller Mitarbeiter innerhalb der Feuerwehr ausgezeichnet.

Herr Frank war allseits geschätzt und geachtet.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Magistrat
Martin Burlon
BÜRGERMEISTER

Stadt Dreieich

Der Personalrat
Heike Leistner
VORSITZENDE